



Das einzig Wichtige im Leben
sind die Spuren der Liebe,
die wir hinterlassen,
wenn wir ungefragt
weggehen und Abschied
nehmen müssen.

Albert Schweitzer

Traurig nehmen wir Abschied von Herrn

Hofrat Mag. Dr. Gottfried Krobath

Gründungsdirektor der HTBLA Traun

der am Montag, dem 12. Februar 2024 nach langem, schwerem Leiden,
jedoch nach einem arbeitsreichen und erfüllten Leben
und nach Empfang der Krankensalbung
im 72. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Seinem Wunsch entsprechend verabschieden wir uns
im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Wels.

In demütiger Dankbarkeit:

Susanne

Heinrich

im Namen der gesamten Familie
und aller, ihn wertgeschätzt haben

Auf www.bestattung-wels.at haben Sie die Möglichkeit, der Familie online zu kondolieren
oder digital eine Kerze zu entzünden.